

# すわみつえ通信

No.181 2021年7月12日(月)

日本共産党鴻巣市議会議員

諒訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7  
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151  
携帯: 080-5039-2785  
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp  
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

「五輪より命を優先する政治を」の訴え市民に届く  
2013年のIOC総会で「2020の東京」が決定したときに、「おもてなし」の精神がスピードされました。コロナパンデミックで東京オリンピックは1年延期しましたが、さらなる感染拡大が続いています。日本共産党は都議選で「五輪より命」と中止を訴えました。支持をお願いした友人から「五輪を強行したら世界の変異種がもたらされて『おもてなし』になりかねない」と五輪開催を危惧する声がありました。



「五輪より命を優先する政治を」の訴え市民に届く

「おもてなしではなく  
「主な手なし」です

7月4日投開票で行われた東京都議選で日本共産党は、現有18議席から19議席へと前進しました。コロナ対策で右往左往コロコロと政策を変える自公政権への審判を都民が下した結果と想します。

**都議選大勝利!**  
**共産党19議席**

12年ぶりに議席回復!  
市民と野党の共同候補。  
清水とし子都議(日野市)



日野市でのビラ配布が終わって公園で一休み  
(右:すわみつえ市議)

多摩川と浅川という川に挟まれた地で、農業が盛んだったころの用水路が今も残されています。ビラ配布で歩を進めると、樹木と用水路に流れる水で自然を心地よく感じられました。地元の方のお話では、市民と学校と行政が生態系を大事にし、自然を残しながらまちづくりと一緒に進めていくことでした。選挙の応援で行った先で新たな発見ができました。

日野市は「緑と清流課」という日本で唯一の課が市役所にある町です。日野市への支援は、後援会の方々とビラ配布・ハンドマイクでの宣伝・電話掛けなど行いました。定数2の選挙区で、自民・都ファの現職が議席を占めていました。立憲民主党・社会党の国会議員や新社会党の支援を受け、市民と野党の共同候補として自民現職に競り勝ちました。

**「五輪」で埼玉県の消防職員への要請は?**

- 第2回は、7月16日(金)「審査請求代表者への事情聴取・質疑応答」  
● 第3回は、7月29日(木)「審査対象者への事情聴取・質疑応答」
- いずれも午前10時から、会場は本庁舎5階理事者控室となります。

体制として東京都が競技会場に、のべ約3万人の消防職員と消防団員を行なう計画を立てていることが、日本共産党東京都議団の調べでわかれました。すわみつえ市議は消防議員として、7月28日に開かれる埼玉県央広域事務組合議会の一般質問で、埼玉県の消防職員への要請はあるのか取り上げます。

## 政治倫理審査会のご案内

マンデビラ直た 紅の命かな  
ひたくれない  
俳句コーナー

瑠璃子

毎週朝駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。  
(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

# 都議選 共産「3連勝」立民ほぼ倍増 “共闘の前進” 深化

日本共産党は改選前18を1議席増やし19議席に前進しました。2013年、17年のうえに3回連続の勝利となり、半世紀ぶりの快挙です。立憲民主党は改選前8議席を7議席増やし15議席に前進しました。日本共産党と立憲民主党は都議選で選挙協力を行い、それぞれの議席を前進させました。

共産の候補者を立民などの野党と市民らが支援した五つの選挙区で激戦を制しました。立民や生活者ネット、無所属の候補者を共産などの野党と市民が支援した八つの選挙区で勝利しました。都議選の大争点となった五輪問題で、開催に固執する都政与党の自公が大敗し、都ファも大きく議席を減らしたのに対し、五輪の中止や延期を堂々と訴えた日本共産党と立憲民主党などが前進したのが今回の都議選結果です。

(しんぶん赤旗 7月9日付)

## 立憲、共産との共闘「如実に成果出た」 立憲民主党 安住淳国対委員長



7月4日に投開票された東京都議会議員選挙（定数127）の結果を受けて、立憲民主党の安住淳国会対策委員長は5日、国会内で記者団の取材に応じ、共産党との候補者調整について「如実に成果が出た」と振り返った。今秋までに開かれる衆院総選挙についても「野党が一つになって固まれば、政権交代も現実味を増した」と述べた。

今回の都議選では、一部の選挙区で立憲と共産は候補者を調整し、共闘態勢で臨んだ。安住氏は「政権交代選挙になれば、基本政策をこれから早急に整理をしなければいけない」としつつ、「（候補者調整した）中野区や武蔵野市は突き抜けてトップになっている。一本化したところではトップ当選をするという構図が見えた」と評価した。（朝日7月5日付）

共産党の小池書記局長も「立憲民主党との間で候補者調整を行ったことが、非常に大きな成果を挙げた」と指摘。衆院選の候補者一本化に向け、立憲民主党などと早急に協議を始めたいとの意向を示しました。

(TBS NEWS 7月5日)

## 共産党 当選者19人のうち女性が14人 東京新聞 望月衣塑子記者

立憲民主党の枝野幸男代表は都議選前から共産党と距離を取ろうとする発言をしていますが、私はパフォーマンスではないかと思っています。枝野氏はときに共産党に対して失礼とも取れる発言をしますが、共産党からは反発の声は上がりません。実は水面下で、立憲と共産の相当強固な野党連合の合意ができるのではないかと推測しています。



都議選では、国民よりも共産党と組んで結果を出したわけですから、枝野氏も今後は「連合」に気を使うばかりでなく、共産党との思い切った選挙協力体制に踏み切る可能性もあると思います。

もうひとつ、都議選では重要なポイントがありました。それはジェンダーです。

共産党は女性候補者を前面に出して戦いました。31人の立候補者のなかで女性は18人、実に6割近く。早々とトップ当選を決めた女性候補も4人いました。終わってみれば共産党の当選者19人のうち女性が14人と、74%を占めました。

(AERA dot. 7月8日付)

## 「めえちゃん」で～す！ 道の駅なみえのアイドル

浪江町の道の駅で除草担当の“派遣社員”として働く子ヒツジの名前が8日、「めえちゃん」に決まった。着任から約1カ月、顔を草だらけにしながら除草する愛らしい姿は来場者に癒しを届け、浪江町の新たなアイドルになっている。

めえちゃんは生後5カ月の雄の子ヒツジ。田村市の牧場「アニマルフォレストうつしの森」から派遣され、6月1日に着任した。道の駅なみえが名前を募集し、72件の候補から選んだ。めえちゃんの世話を担当する道の駅なみえスタッフ、山崎篤只さん（50）は「めえ～めえ～（命名）ありがとうございます。草を食べてどんどん成長するめえちゃんをこれからもかわいがってほしい」と話した。（福島民友ニュース 7月9日付）

